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S.E.: Bueno, creo que es una buena iniciativa. Entonces, les dije que queríamos ver 

cómo iba a ser la pintura de La Moneda en 300 años. Cuando lleguen acá los pintores en 

100 años más, van a ver lo que hicieron y les dejaron con motivo de los 200 años. 

 

PREGUNTA: Quería saber si Chile le va a pedir a la OEA que intervenga en la 

situación que en este minuto está viviendo Bolivia, que mande una misión especial para 

solucionar el conflicto. 

 

S.E.: No. Estamos haciendo un seguimiento por ahora de la situación, y vamos a ver la 

evolución que tenga próximamente. 

 

PREGUNTA: Una cosa muy importante, el funcionario de gobierno, Osvaldo Puccio, 

nos aclaró denantes, fue casi un desmentido de prensa que había circulado respecto de 

que podría eventualmente haber cortes para el gas domiciliario. El aclaró que no es la 

situación así y también anunció un acuerdo, un compromiso de alto nivel con Argentina 

para resguardar esa situación. ¿Esto es lo mismo que se había anunciado meses 

anteriores o sería otro compromiso? 

 

S.E.: Es lo mismo, es exactamente lo mismo. Nunca ha estado en peligro el 

abastecimiento de gas domiciliario. Quisiera reiterar esto a la población chilena, porque 

la población tal vez se acuerde cuánto se habló de esto el año pasado y dije "no habrá 

racionamiento". No hubo racionamiento. Después, durante cuánto tiempo ustedes 

escucharon que iba a haber racionamiento eléctrico, y dije "están todas las medidas 

tomadas y no habrá racionamiento eléctrico". Ahora ya, con las lluvias que ha habido, 

los embalses, está claro que no habrá racionamiento. 

 

Ahora no han encontrado nada mejor que decir que va a faltar el gas domiciliario. Eso 

sale el mismo día que estamos con el cien por ciento de abastecimiento de gas. Esta 

situación no va a permanecer, pero el gas domiciliario no faltará. Esa es la palabra del 

Presidente de Chile. 

 

En consecuencia, les rogaría a los medios de comunicación mayor seriedad, porque 

estas cosas, como es natural, inquietan a la familia chilena. No sé cuál es el propósito de 

hacer este tipo de información, sin recurrir a fuentes responsables, que puedan dar las 

respuestas adecuadas. 

 

PREGUNTA: ¿Cree usted que haya una mala intención respecto del medio? 

 

S.E.: No, dejémoslo hasta ahí no más, gracias. 


